

TRASLADOS CON "VIÑETA" DE DESPIDOS. Cuatro empleados del INSAFOCOOP denunciaron que se encuentran entre los siete traslada-dos a otros cargos, con el fin de que renuncien. Izquierda a derecha: Ricardo Calles Paredes, José María Funes, Felipe Santiago de Paz y René García Monge.

# Abogado de E.U. Dirige unos Juicios Políticos

Un abogado norteameri-cano está dirigiendo algunos juicios de carácter político que se ventilan en los tribunales capitalinos, según lo comprobaron aver

Chafoya Martínez:

En bandera política se ha

convertido el caso contra José Napoleón Lara, acusa-

al profesional extranjero.

Inicialmente — según se supo— el abogado, de apesupo— el abogado, llido Coreas, nac llido Coreas, nacido en Puerto Rico, está "más in-

que se hallan en las altas

esferas, en donde también

que se halla en vías de apelación en la Cámara Segun-

-Favor pase a la página 21.

BANDERA POLITI-CA. El Dr. Tomás Chafoya Martínez dice que el caso Lara y el de Monseñor Romero son tomados como bandera políti-

# Cafetalera Exige Paro a Arbitrariedad del B.C.R.

significa "contribución ile-gal o cobro injusto y violen-

Señala la Asociación Ca-

fetalera que la Ley de Creación del INCAFE, vi-

gente hasta que la Honora-

ble Corte Suprema de Jus-ticia resuelva sobre su in-

constitucionalidad.

de El Salvador, en defensa de los cafetaleros y de la nación entera, exige a la Asamblea de Gobernado-res del INCAFE ponga paro a las arbitrariedades del Banco Central de Reserva, quien según ellos, ha dispuesto entregar al IN-CAFE, y no a los caficultores, noventa millones de dolares al cambio de C 4.50. Dicha transferencia consti-tuye una "exacción" ilegal y quebranta la Ley de Creación del Instituto. Según el Diccionario de

#### Por Noticia de EL DIARIO DE **HOY Hallan** a Menores

El Consejo Salvadoreño de Menores informa que las menores Gloria Evette Valenzuela Amaya, 16 años, y Gloria Marina No-lasco Zelada, 15 años, estudiantes del Colegio María Inmaculada, que habian sido reportadas como desa-parecidas de sus casas en Apopa, ya se encuentran con sus familiares, gracias a que EL DIARIO DE HOY informó de su extravío

La Lic. Dinorah Ruth Lozano de Mariño, del Conse-jo Salvadoreño de Menores, ha agradecido a este Diario la eficacia del trabajo informativo realizado en beneficio de los menores desaparecidos.



Mena, Ministro de Planificación.

#### -añade- podrían encon-trar a quienes comercian do como corruptor de menores, dijo ayer el Dr. To-más Chafoya Martinez, con drogas. La captura de Lara es una cortina de humo que se ha tendido quien lo defiende. Lara —dice el abogado— es un "chivo expiatorio" de los verdaderos corruptos para ocultar problemas de -Favor pase a la página 31.

En Bandera Política se

Convierte Caso de Lara

### En San Salvador Cruz Roja Construirá 5 Unidades de Emergencia

Un servicio más ágil, efi-ciente y con una cobertura total para el área metropo-litana de San Salvador prestará la Cruz Roja Salvadoreña, con la construc-ción de 5 Unidades de Socorro v Emergencia.

de servicios gencia que la entidad presta han aumentado en San Salvador en vista de que el 20 por ciento de los despla-zados han emigrado a la capital y los alrededores, causando atrasos para atender todos los casos. El licenciado Jorge Rive-

-Favor pase a la página 21.



EFICIENTE LABOR DE EMERGENCIA. Cinco unidades de Socorro y Emergencia construirá Cruz Roja Salvadoreña, en el área metropolitana de San Salvador, para prestar un servicio más ágil y eficiente. Firman el convenio el señor Penty Louhi y don Teófilo Simán, primer plano, Presidente de Cruz Roja.

### Harán Campamentos para Familias de Desplazados

A más de medio millón asciende el número de desasciente el número de des-plazados en el país, para quienes se harán campa-mentos con capacidad para-albergar a 2,500 personas, y los que tendrán viviendas, servicios, unidades de salud, escuelas, informó el Dr. Fidel Chávez Mena, Ministro de Planificación,

en rueda con periodistas

ayer en la mañana.

Para este fin, el Gobierno alemán ha donado inicial-mente 10 millones de marcos; de igual manera se dijo que los gobiernos de Italia y Canadá han ofrecido aportaciones con el mis-

-Favor pase a la página 31.

## Tablero Judicial

Por Confusión de Testigos Logran Libertad de Asaltante

Por la confusión de los testigos que declararon en el juicio contra Pedro Sandoval Sigüenza, los defensores lograron su libertad, ordenada por un tribunal de conciencia el martes

Sandoval fue enjuiciado por robo y resistencia a la autoridad, hechos ocurridos el 30 de junio de 1983 frente al Cine Avenida, a eso de las 9:30 de la noche

Sandoval y otro sujeto asaltaban a Ramón Suárez Ansaldo, haciéndose pasar como autorida--Favor pase a la página 31.

que "en ningún caso podrá el Instituto (INCAFE) utili-zar el sistema centralizado de exportaciones para gravar a los productores con exacciones que no corresponden a impuestos o cargas establecidas expresa-

-Favor pase a la página 19.

#### Con 7 Traslados Buscan Renuncias en INSAFOCOOP

Instituto Salvadoreño de Fomento Cooperativo (IN-SAFOCOOP), está tratan-do de buscar siete renuncias, dijeron los afectados, quienes convocaron a una conferencia informativa.

Al señalar nombres de personas trasladadas a otros cargos, los informan-tes dicen que entre los 7 es-tán José María Funes, que

Con siete traslados que tenía 9 años de desempeñar ordenó Clara Rita el cargo de Gerente Gene-Martínez, Presidenta del ral en San Salvador, ha sido trasladado a San Mi-guel como Jefe de la Oficina Regional. Felipe de la Paz Ayala, uno de los fun-dadores de INSAFOCOOP, con 14 años de experiencia y quien era Jefe del Departamento de Organización y Educación Cooperativa, ha sido removido como audi-

-Favor pase a la página 19

### Capturan Asaltantes en Carretera Litoral

ZACATECOLUCA.-Guardia Nacional capturó a dos asaltantes a la altura del cantón Cuchillas, jurisdicción de Comalapa, que se dedicaban a parar vehículos para robar a pasajeros y conductores.

Los sujetos son Felipe Martinez y Juan Manuel Rodríguez, quienes co-metian sus fechorías armados de granadas de mano, con las cuales amenazaban a las víctimas.

Ambos maleantes, según dijo la Guardia, se tapaban

La el rostro con pañuelos y se oturó situaban a la orilla de la Carretera del Litoral. Hacian parada a buses, camiones y automóviles; des-pués se dedicaban a despojar de dinero, prendas y o-tras pertenencias a sus

victimas. Estas fechorias las cometian desde hace algún tiempo y dicho Cuerpo de Seguridad actuó al recibir varias denuncias de quienes fueron víctimas de

-Favor pase a la página 31.

## Otros 2 Terroristas del PRTC Captura la Guardia

Otros dos terroristas del llamado Partido Revolu-cionario de Trabajadores Centroamericanos (PRTC) fueron capturados por la Guardia y consignados a los tribunales militares.

los tribunales militares.
Se trata de los individuos
Salvador Isidro Monterrosa, alias "Tulio", y Jacinto
Melgar Landaverde, alias
"Agapito", responsable de formación política y de masas del PRTC, capturados
1,32 de agosto en diferenel 23 de agosto en diferen-tes lugares de la capital, de

acuerdo con el informe.
"Tulio" dijo que se incorporó al UR-19, sector estu-

diantil universitario, miembro del BPR, que a-glutinaba las masas de las FPL, a mediados de junio de 1977, cuando estudiaba primer ciclo de profesora-do en Humanidades de la Universidad Nacional. Tuvo experiencia en agi-

tar manifestaciones y asambleas que se efectuaban en el campus uni-versitario. En 1979 le dieron la misión de con-cientizar a los estudiantes para que se integraran a las agrupaciones terroris-tas, lo que hacía al través



DEL PRTC. Jacinto Melgar y Salvador Isidro Monterrosa han confesado en la Policía Nacional pertenecer al PRTC.